

大いちょう



- ☆ た 確かな学びを続ける子ども
- ☆ け 健康でたくましい子ども
- ☆ う 美しい心を育てる子ども
- ☆ ち チャレンジする子ども

2013. 10. 30 文責 八田実



毎年行われる“学童県展”、武内町の“ふれあい祭りの作品展”が近づいてきました。校舎内外でスケッチをする子ども達の姿があちこちで見られます。近づくと、作品を体全体で隠してしまう子、作品へのコメントを求めてくる子など様々です。作者はどこへ行ってしまったのか、作品と道具がぼつんと寂しく置き去りにされたものもあります。しかし、どの作品も、目と心でよく観察し、しっかりと描かれています。



す。完成がとても楽しみです。♪♪♪♪♪



修学旅行 に行ってきました

1・2年生

学校を出発し、まず“明太子工場”へ。試食の余韻を口の中に残しながら伊万里駅からMR鉄道に乗りました。“九十九島動植物園”で楽しくお弁当を食べました。

うさぎさんがとてもかわいかったです♡♡♡。



10月17日〔木曜〕と18日〔金曜〕に修学旅行を行いました。それぞれの学年の見学地では、体験をしたり、質問をしたり、メモをとったりしながら、大変意欲的な学習ができました。

3・4年生

佐賀市方面に行きました。“佐賀空港”見学の後、“県庁”で議会棟を見学し、森林公園でお弁当♪。最後に“佐賀新聞社”を見学しました。



将来、議員さんになります！



6年生

1泊2日で長崎に行き、「平和」と「歴史」の学習をしました。平和集会では、武内小のみんなを代表して平和を誓いました。地図を片手のフィールドワークでは、

6年生の絆が深まりました。▲▼



5年生

福岡方面に行きました。“九州エネルギー館”を見学し“福岡タワー”でお弁当を食べました。帰りは“朝日プリンテック工場”を見学し、高速道路を通過して帰りました。●●



タワーからの眺めは最高でした！

ICT 教育視察

岡山県庁、市連P、福井県、日テレ

10月25日〔金曜〕、28日〔月曜〕に授業の視察に見えました。4年生の国語、5年生の算数、6年生の総合学習を視察され、いつもの事ながら、児童の学習振りに驚かされていました。◆◆◆◆



お知らせ

古川侑利選手・浦郷恵輔選手 “先輩の話を聴く会”

甲子園での感動をもう一度！後輩達に語りかけてもらいます。自由にご参加ください。

●日時 平成25年11月10日〔日曜〕

9：25～10：10

●場所 武内小 多目的ホール

図書券寄贈ありがとうございます

10月13日〔日曜〕、年代別ソフトボール大会が行われ、今年も学校に図書カードを頂きました。市民の皆様、ありがとうございました。